
ESTADo DE RoNDôNlt
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂMa,nq, MUNICIpAL DE pRESTDENTE MEDICI

ATA No 006/2018 da 4a sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara Municipal de

Presidente Médici/RO.

Presidente: JOSÉ ANTÔNIO DE SoUzA

V|CE.PTESidENIE: MARIA CUSTÓDA VENÂruCIO DA SILVA NOVAIS.

1a Secretário: HANDERSON BRITO DOS SANTOS

20 Secretário: MÁRto CESAR NUNES

As 09h29min, do dia 12 de Março do ano de dois mil e dezoito (12.03.2018).

Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito à
Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a segunda Sessão Ordinária da nona

Legislatura, sob a Presidência da Excelentíssima Senhora Vereadora MARIA

CUSTODIA VENÂNclo DA SILVA NovAtS. o vereador Mario Cesar Nunes fez

a Oração de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, a Vereadora/Presidente

Senhora Maria Custodia Venâncio da Silva Novais solicitou ao Primeiro Secretário

Vereador Handerson Brito dos Santos para que procedesse à chamada dos

Senhores Vereadores. O 1o Secretário Handerson Brito dos Santos constatou a

presença dos Excelentíssimos Senhores Vereadores: Antônio Francisco Beserra,

Benito Alves da Cruz, Gesael Alves, Jaderson Colares da Rocha, Handerson Brito

dos Santos, Mário Cesar Nunes e Maria Custodia V. da Silva Novais. A
PresidenteA/ereadora Maria Custódia Venâncio da Silva Novais constatou a

ausência dos vereadores: José Antônio de Souza e Amaurilio Francisco de Jesus,

justificado que os mesmos não se encontram no município, estando em Porto

Velho tratando de interesses do município. Havendo Quórum legal, o Presidente

declarou aberto a 4a Sessão Ordinária da Câmara Municipal. O Presidente

colocou em discussão as atas no 003 e 00412018, após ser discutida, foi colocada

em votação, sendo aprovada por unanimidade de votos dos Senhores

Vereadores. A Presidente Maria Custodia V. da Silva Novais solicitou ao 10

Secretário Handerson Brito dos Santos para que procedesse a leitura da Ordem

do Dia. Leitura do Requerimento conjunto 003/2018, de autoria dos
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Excelentíssimos senhores Vereadores Jaderson colares da Rocha e Benito Alvez
da Cruz' Terminado a leitura da Matéria da ordem do Dia, a presidente passou
para os Pronunciamentos dos Senhores Vereadores. .4 presidente Mana C. V.
Novais concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor VereadorANTôNtO
FRANCISC? BESERRA por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários
da Casa, púbtico presente, convtdados, e dpse:"Quero agradecer ao Sr" prefeito
que através do senador valdir Raupp vai mandar um caçamba bi trem para a
agricultura de nosso municÍpio para puxar calcário. o dinheiro do quartel da
guarda mirim já está na conta e vamos fazer de tudo para começar e terminar em
nosso mandado. A reforma da cozinha do hospital já está na conta , e faz muito
tempo que aquela construção começou e parou, temos que não começar muitas
obras e não conseguir finalizar." A Presidente Maria C. V Novais concedeu o uso
da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Jaderson Cotares da Roc or oito
minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, ptibtico presente,
convidados, e disse-''Temos o privilégio de mesmo quando o Sro prefeito não está
na sessão, sempre tem um de seus secretários representando o Executivo. A
ponte que o vereador Mario foi nos representar em Brasília, faziamuitos anos que
aquela comunidade sonhava com a ponte e assim como o vídeo monitoramento
se tornara uma realidade para nosso município. Temos que fazer uma comissão
para podermos irmos ao judiciário em busca de recurso para o vídeo
monitoramento. Fui convidado para visitar a escola 1S de novembro, etes estão
precisando de uma pintura, uma reforma na escola, por isso entrei com esse
requerimento para que o Executivo envie um técnico para fazer o levantamento.
O Sro Prefeito em pleno inverno ainda está conseguindo fazer além de suas
possibilidades em suas obras do município". A Presidente Maria C. V. Novais
concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Mário Cesar Nunes por oito
minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, púbtico presente,
convidados, e disse.'' Quero agradecer a imprensa em nome do Devison e do
Alecrim, as vezes são criticados por levar a informação, e não são todos que

recebe a informação que é diferente de dar notícia. Quero parabenizar esses
profissionais e inclusive o Sro Alecrim recebeu recentemente um prêmio da

FENACON. Temos que fazer um parâmetro do que é obrigação e competência
que são diferentes uma coisa da outra. Como exemplo a ponte da santa Rosa na
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2' linha onde é competência do Estado e não do município e da mesma forma a
escola Carlos Drumond de Andrade e a escola Presidente Médici onde é
competência do Estado mas a 'bomba' estoura aqui ê se torna uma obrigação do

município, a população entendi assim e não até quando continuará sendo desse
jeito. A competência sendo do Estado não é a mesma coisa de como eufaziacom
o ex-secretár:io Alfredo, quando havia algum problema eu ligava e tinha uma

resposta prontamente, sendo do estado é muito mais difícil essa comunicação.

Fazemos com prioridade o que é de competência do município esperando que o
Estado possa fazer o que é de sua competência . Já fiz o orçamento de S mil

panfletos para entregarmos nas escolas com a função do vereador. Recebi uma

notícia do Vice Prefeito José Ribeiro, que segundo ele a Deputada Marinha Raupp

abraçou a causa da pista de caminhada no ginásio e a iluminação do estádio ainda

este ano. Na sexta feira conversei com o Deputado Laerte e ete me pediu para

que Eu oficializasse com um requerimento e vou mandar ainda essa semana para

o Deputado Laerte. Na abertura dos jogos comunitário do ano passado, eu até

falei que no próximo eu quero está na comissão para poder ajudar porque delxar

para apenas um fica muito difícil. Eu creio que essa semana terei informação de

quantas equipes vão participar dos jogos e assim vamos disponibilizar uniforme

para todas as equipes para que todas entrem com uniforme padrão. Valorizando

o esporte vamos está ajudando a tirar os jovens do cominho errado como álcool

e as drogas". A Presidente Maria C. V. Novais concedeu o uso da Tribuna ao

Excelentíssimo Senhor Handerson Brito dos Santos por oito minutos,

cumpimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente, convidados, e

disse: "Queria pedir ao Sr'Prefeito que dentro das possibilidades, nomeie um

secretário de Obras para que possamos cobrar mais direcionado. Tenho uma

pretensão de colocar um requerimento solicitando do Sr" Sebastião Proença de

Souza, gerente da 8'regional do DER de Ji-Paraná, para que o mesmo fizesse o

patrolamento da2'linha e verificara ponte. Fico Íelizsobre o requerimento de 300

mil que havia feito a Deputada Marinha Raupp para compra de insumos para a

fábrica de bloquete, e a mesma me informou pessoalmente que emenda Federal

não pode ser direcionada para insumos, que é o que precisamos, mas no mesmo

dia ela pediu para que verificássemos algo para o esporte e que bom que tem a

ideia do vereador Mário Cesar da pista de caminhada no ginásio de esporte." .4
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Presidente passou a presidência ao 1' Secretário da Mesa para fazer uso da
tribuna, cumpnmentou a Mesa, seruentuários da Casa, púbtico presente,
convidados, e disse:'Quero elogiar a comunidade MAJUMAQ associação da Vila
Camargo onde é uma comunidade muito unida. A dona Elza nos pediu lá na

reunião para que se fosse possível, o prefeito enviasse uma caçamba de terra
para um apoleiro que nas proxímidades. No travessão da segunda linha para a
terceira linha também tem um trecho com problemas e queria apenas comunicar
o Sro Prefeito e sei que na medida do possível será resolvido. euero mais uma
vez justificar a falta do pronunciamento do Presidente José de Antônio de Souza
e o vereador Amaurilio Francisco de Jesus pois os mesmos encontram-se em
Porto Velho dando apoio aos produtores rurais. Hoje tivemos uma reunião para a
implantação do vídeo monitoramento em nosso município e o quanto é importante
a parceria da população com todos os órgãos públicos. Quero agradece ao Sr.
Prefeito e aos secretario Farlei e Alessandro e todos que estão no empenho da
desburocratização para liberação da emenda que coloquei para Associação
ABJOT de forma que possa ajudar nos custeios daquela associação. Em seguida
a Presidente passou para detiberação da Matéria da Ordem do Dia. A Presidente
passou para leitura de DELIBERAÇÃO dos Requerimentos: Leitura do

Requerimento conjunto no. 003/2018 de autoria dos Excelentíssimos Senhores

vereadores Jaderson Colares da Rocha e Benito Atves da Cruz, o qual foi

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos dos

Senhores Vereadores. A Presidente colocou em deliberação do Plenário o pedido

do Vereador Handerson Brito dos Santos, para que pudesse realizar um

requerimento conjunto VERBAL de todos vereadores deste Poder Legislativo, o

qual foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de

votos dos Senhores Vereadores. Leitura para deliberação do Requerimento

conjunto Verba! no 00112018 de autoria dos vereadores Handerson Brito dos

Santos - MDB, Zezinho do Estrela - MDB, Maria Custodio V. da S. Novais - PSD,

Mário Cesar Nunes - PSC, Amaurilio Francisco de Jesus - PT, Toim da Máquina

- PV, Benito Alves da Cruz - PSB, Jaderson Colares da Rocha - PSB e Gesael

Alves - PSDB o qual foi colocado em discussão, votação, sendo aprovados por

unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. Leitura do Oficio no

010/SPS/STTR/2018 do Sindicato dos Trabalhadores Rurais. Leitura do Oficio n"
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o45iCREAS/SEMBEAS/2O18. Leitura do convite 2" encontro dos Legisladores
Municipais do Estado de Rondônia. Em seguida, a Presidente Maria C. V. Novais
passou para as Considerações finais dos Senhores Vereadores. Estavam
presentes na Sessão a Senhora Diretora do Poder Legislativo Rosária Barros
Enis, Assessor Jurídico Antônio Janary Barros da Cunha, e demais servidores:
Derick, Ednaldo Rubens, Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos, Elizabeth e

Ronisson Felicio Vanuchi. Terminou a sessão quando era 11hg5min, não havendo
nada mais a ser tratada, em nome de Deus, a Presidente encerrou a presente

Sessão. Eu, Ronisson Felicio Vanuchi, Assessor de Finanças e Orçamento,
Recursos Humanos e Geral Pessoal. Transcrevi, esta Ata, que é a pura expressão
da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste poder

Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da presente

ata.
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